
 

 新学期が始まり、子どもたちが学校生活を送っている姿を見て、私たち大人は元気をも

らっています。天候が不安定だったため、突然の臨時休業等急な変更にもご理解をいただ

きありがとうございました。 

２学期も子どもたちがより多くの事を経験し、豊かな心と共に成長していくことができ

るよう、引き続きご支援・ご協力をお願いします。 

  

 

 

１年生代表  

 中学生になって初めての夏休みが終わり、いよいよ２学期が始まります。 

 まず、３年生との最後の総合体育大会・コンクールが終わり、部活動も代替わりとなり

ました。３年生が引退されてはじめて先輩方に支えてくださったことの大きさに気づかさ

れました。これまで本当にありがとうございました。先輩方が残してくださったことを大

切に活動していきたいと思います。 

 さて、２学期に向けて、休みの間に１学期の学習内容の復習や苦手分野の強化に取り組

むことができました。 

 生活面では、１学期に人の話をよく聞く、無駄話をしないでやるべき行動をするなどの

反省がありました。２学期はこれらの反省を活かし、元気だけではないメリハリのある行

動のできる学年にしていきたいです。 

 ２学期の行事には、校外学習や初めての合唱コンクールがあります。 

 校外学習では、事前学習で東京の文化を知り、一人一人がルールやマナーを守って行動

したいです。そして協調性を高め、より良い学年にしていきたいです。 

 合唱コンクールでは、これから２か月、各クラスで練習を重ねて準備していくことにな

ります。一人一人がパートを全力で歌い切り、また発表している合唱をよく聞き最高の合

唱コンクールにできるようにしましょう。そして、当日は礼儀・マナー・鑑賞ルールをわ

きまえて、見ている人に感動してもらえるよう、頑張った成果を最大限発揮していきまし

ょう。 

 学習面では、先日初めての期末テストがあり、皆さんは自分の得意分野・苦手分野がわ

かりましたか。授業の取り組みを見直し、特に苦手分野に力を入れて、次の中間テスト・

期末テストに活かしていきましょう。 

 今の１年生は半年後には２年生になり先輩という立場になります。２学期はより一層気

持ちを引き締めていきましょう。 

 

２年生代表  

 私がこの２学期に特に頑張りたいことは、勉強と行事です。 

 ２年生になり、学習内容が難しくなったと感じていましたが、２学期はさ

らに内容が難しくなると聞きました。私は特に数学が苦手で、計算や式の立

て方に苦戦することが多くありました。ですが、友達や先生に聞いて、解き方がわかった

ときには、喜びや達成感を感じることができました。そこで、２学期も分からない問題を
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そのままにせず、自分が納得できるまで質問したいと思います。 

 次に、行事です。 

 ２年生だけの行事として職場体験学習があります。実際の職場で２日間体験させていた

だくので、働くことの大変さや、何のために人は働くのかということをしっかりと学んで

きたいと思います。また、私個人の目標としては、従業員の方やお客さんに礼儀正しく接

することを心がけ、自分のコミュニケーション力をさらに高めていきたいと思っています。 

 また、私が一番気合を入れているのは、２学期のメイン行事である合唱コンクールです。

先日参加した吹奏楽コンクールで他校のレベルの高い演奏を聴いた際に、圧倒されて自分

が引き込まれる感覚を味わいました。そういった演奏をできるようになりたいと思ったと

同時に、クラスでもこんな合唱をしたいと思いました。私は、パートリーダーとしてみん

なをしっかりとまとめ、昨年を超える合唱を聴いてくださる方々に届けたいです。 

 来月には生徒会選挙があり、部活動同様、委員会も私たち２年生が先頭に立って学校を

引っ張っていくことになります。３年生のような頼りになる学年となれるよう、７１人で

団結しながら、この２学期を新たな挑戦の場として大切に過ごしていきたいです。 

 

３年生代表  

 私は、中学校３年間を通してサッカーを一生懸命やってきました。 

 サッカー部はいろいろな中学校と合同チームを組んでいて、平日は校内で練

習、週末に合同練習などを行っていました。チームスポーツなのにふだんから

一緒に練習する機会が少なく、コミュニケーションをとるのがとくに大変でし

た。 

 私は普段人見知りで、なかなか自分から話しかけることができなかったけれど、サッカ

ーをやっているとき、特に試合中には話す機会が多く、自然にメンバーと話をしていまし

た。 

 そして３年生になったときに、部員が増えてすごくうれしかったし、練習もにぎやかに

なり充実しました。 

 そんなサッカー部も、７月の総体で引退となりました。  

 元々高校に進学してもサッカーを続けるつもりでいましたが、この３年間ではできなか

ったことも多く、引退を機に改めて高校でもサッカーを全力でがんばりたいと強く思いま

した。 

 夏休みには、高校の説明会や体験入学などがありましたが、私はサッカー部の活動が盛

んな高校を中心に見学に行きました。授業体験や部活動体験に参加し、高校生活の様子を

リアルに知ることができました。 

 体験授業では、先生からの質問が多く、生徒が積極的に答えたり意見を言ったりする機

会が多く、中学とは違うのだと実感しました。 

 部活動体験では、いろいろな中学から生徒が来ていて、いい刺激を受けました。  

 １学期の終わりに、「受験に向けて気持ちを切り替えよう」と思っていたことが、高校見

学に行くことで、より強くこれから勉強をがんばろうと思うようになりました。 

 夏休みは、１、２年生の復習をしっかりやろうと決め、基本を中心に勉強しました。特

に１学期に受けた実力テストで、できなかったところは重点的に取り組みました。 

 受験まではまだ時間がありますが、これからも一日一日を大事にしてがんばりたいと思

います。 

 ２学期に入り、卒業まであと半年と少しになりました。受験勉強もがんばりますが、仲

間たちとの時間も大事にしたいと思っています。 

 まだ、行事も残っています。３年生は最後の合唱コンクールとなるので、全力でがんば

りましょう。  
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